

Sesión del dia 17 de diciembre de 1982

En la ciudad de Córdoba, a diecisiete días del mes de diciembre de mil novecientos ochenta y dos y siendo la hora once y veinte minutos, el Sr. Presidente Dr. Telasco García Castellanos declara abierta la sesión de la H. Comisión Directiva, que fuera oportunamente convocada, con la asistencia de los señores miembros Titulares: Dr. Telasco García Castellanos, Ing. Eduardo L. Ibáñez, Dr. Alfredo Cocucci, Ing. Tellanes, Ing. E. Ibáñez, Guillermo L. Fuchs y Dr. Carlos E. Gordillo.

Dr. Alfredo Cocucci, Ing.

Intento de tratar los asuntos consignados en el

Orden de Día, el Sr. Presidente manifiesta que el día doce del corriente mes lamentablemente falleció el Sr.

Miembro Titular Profesor Dr. Antonio Serrano e hizo una

aviso Dr. D. La acto circunstanciada relación de la brillante trayectoria científica del distinguido Miembro de sa Sociedad que, además de prestigiar a esta Academia, concretó con su incansable trabajo e inteligencia una relevante tarea docente en institutos especializados y en la Universidad Nacional de Córdoba. Por todo ello solicitó que la H. Comisión Directiva guardase un minuto de silencio suspendiendo todos de pie. Si se hizo y se autorizó al Sr. Presidente para que envie a la familia una nota de pésame.

Acto seguido se lee el acta de la sesión anterior la que es aprobada sin enmiendas.

Como segundo punto se lee y pone a consideración la nota de la Inspección de Sociedades Jurídicas de la Provincia de Córdoba en la que se resuelve "1º.- 2º.- Dejar subsistente la personería otorgada por Resolución "4" /º 062 de fecha 12 de junio de 1981 - 3º.- Comuníquese, publiquese en el Boletín Oficial y, a sus efectos, vuelva al Dto. Circular 1º 162 "4" /82. -

El Sr. Presidente pone a consideración el siguiente punto a tratar referente a la propuesta que oportunamente se hiciera de nombrar Miembro Titular al Dr. Alberto Urretz Zavalía. Se lean los informes de los 5º miembros de la comisión ad-hoc encargada de estudiar los méritos de la persona propuesta e integrada por los doctores J. Cocucci, L. Caputto y S. Talcuik, los que son ampliamente favorables a su aceptación. Igualmente el Sr. Presidente manifiesta que seguido el trámite reglamentario, los restantes miembros titulares de la Academia no han efectuado objeción alguna. En consecuencia, se resuelve por unanimidad designar al Dr. Alberto Urretz Zavalía Miembro Titular.

El Sr. Presidente informa sobre los resultados a que ha llegado la comisión de Publicaciones después de estudiar los trabajos que tiene en carpeta para ser publicados. Se aprueba el estudio intitulado "Geoquímica y características de óxidos en evaporáticos Basins Argentinos Pura", efectuado por los Dres Hugo B. Nicelli, José J. Durano, Jorge F. Kinsella y Hugo Brodtkorb, todos pertenecientes a la Comisión Nacional de Estudios Espaciales. Se aprueba su publicación de acuerdo a lo aconsejado por los doctores Gordillo y García Castellanos. Parecerá en el nº 64 de la revista *Tiscalínea*.

Igualmente, se considera el trabajo presentado por el Dr. Académico Ing. Eduardo R. Fibrián intitulado "Los Modelos del Mundo Físico". La comisión Especial formada por los señores J. L. Pérezic, J. Raizquieri e Ing. G. L. Fuchs recomiendan su publicación. Parecerá en el nº 62 de la revista *Tiscalínea* de acuerdo a la resolución favorable de la Comisión Directiva.

El Sr. Presidente informa sobre el estado

de las publicaciones que se encuentran en prensa. El estudio de Dr. J. Willink: "Revisión de los Géneros *Tantillaria*, *Sauvage* y *Hemibio Sauvage*" que se imprime para formar el nº 55 del Boletín se encuentra muy adelantado, lo mismo que la Miscelánea nº 65, si bien consistan? de que es autor el Dr. Académico Emérito Dr. L. Grattan.

Seguidamente y como último punto, el Dr. Presidente procede a dictar una relación resumida de las actividades del año próximo a tener, resolviendo la H. Comisión Directiva que en base a ella proceda a la confección de la Memoria del año 1982, para ser presentada a la Secretaría de Cultura de la Nación y a la Asamblea de la Academia. No habiendo más asuntos para tratar y siendo las trece y veinte, se declara concluida la reunión.-

H. —— secretaria ——

ALFREDO E. COCUCCI
ACADEMICO SECRETARIO

m/rvrs

TELASIO R. GARCIA CASTELLANOS
PRESIDENTE

Sesión del día 18 de marzo de 1983

Miembros asistentes:

En la ciudad de Córdoba, a dieciocho días del mes de marzo de mil novecientos ochenta y tres, y pres. Casutto, Cocucci, siendo la hora once y quince el Dr. Presidente declara Gordillo, Taiztegui, abierta la sesión citada para el día de la fecha con la asistencia de los señores miembros de la Comisión Directiva doctores Danuel Casutto, Alfredo Cocucci, Carlos E. Gordillo y el miembro suplente doctor Alberto P. Taiztegui. No asistieron con aviso el doctor J. Berzic y los Ing. Fribi y Túrolo.